

# Apareció el Nieto de Michelini, Pero Continúan Secuestrados 19 Uruguayos

**BUENOS AIRES, 22 de julio (AFP).**—Un nieto del asesinado ex senador uruguayo Zelmar Michelini, Pedro, de 2 años de edad —desaparecido el 13 de este mes—, fue encontrado anoche, pero su madre y otros 18 refugiados uruguayos, secuestrados ese mismo día, siguen desaparecidos, se supo hoy aquí.

Fuentes diplomáticas de esta capital precisaron que los 19 uruguayos fueron secuestrados por "desconocidos" y que los pedidos de informes dirigidos a la policía, como la intervención del alto comisionado de la ONU para los Refugiados, no dieron hasta ahora resultado alguno.

El pasado martes 13, en varios puntos de la capital argentina, hombres armados vestidos de civil que circulaban en automóviles sin matrícula, irrumpieron en los domicilios de varios residentes uruguayos que viven legalmente en Buenos Aires.

Conforme a un esquema tantas veces visto, estos hombres obligaron a los uruguayos a subir a los coches bajo la amenaza de sus armas, sin que los testigos de estas operaciones osaran intervenir.

La desaparición fue constatada por funcionarios de las Naciones Unidas.

Margarita Michelini de Altuna, hija del ex senador Michelini, secuestrado en cir-

cunstancias similares y asesinado el 21 de mayo último, figura entre las personas desaparecidas, hallándose en el mismo caso Inés Quadros de Strauch, de 40 años, madre de 3 niños e hija de un alto funcionario uruguayo que fue embajador de su país en París, Londres y Bonn.

## UN DIRIGENTE SINDICAL

También figura entre los desaparecidos el dirigente sindical León Alberto Duarte Luján, de 47 años, miembro del secretariado de la Convención Nacional de Trabajadores (central obrera uruguaya, actualmente legalizada).

Además, en una nota enviada por correo a una agencia noticiosa, un grupo de asilados, que pide no ser identificado, sostiene que las detenciones "se inscriben en la campaña de aniquilamiento que viene desarrollando la dictadura uruguaya contra sus opositores políticos refugiados en territorio argentino".

Estas desapariciones sucesivas crearon un clima de profundo malestar y miedo entre los residentes latinoamericanos de Buenos Aires.

Los observadores se interrogaban con creciente ansiedad sobre la virtual impunidad que parecen gozar los grupos de hombres armados que circulan en automóviles

sin placas, en una ciudad donde impera el estado de sitio.

## MATAN A 3 MONTONEROS

Por otra parte, se supo en Bahía Blanca que 3 guerrilleros fueron muertos y otros veinte detenidos durante procedimientos efectuados por fuerzas combinadas del ejército y la policía, al descubrir una imprenta clandestina.

El general de brigada Edgardo Vilas, comandante de la subzona 51, al informar sobre ese episodio, señaló que los efectivos del gobierno tuvieron 2 heridos, cuyo estado evoluciona favorablemente.

El procedimiento se efectuó el 20 de julio en una finca de esta ciudad, 680 kilómetros al sur de Buenos Aires, donde las fuerzas del orden fueron resistidas por los ocupantes del inmueble mediante disparos de armas de fuego. Después de ser dominada la situación, se comprobó que había muerto un guerrillero, identificado como José Víctor Esquivel, integrante de la organización Montoneros.

## MARTINEZ DE HOZ, EN MADRID

Mientras tanto, en Madrid, el ministro argentino de Economía, Alfredo Martínez de Hoz mantuvo hoy una prolongada entrevista con su colega español de Finanzas, Eduardo Carriles Galarraga.

Fuentes informadas señalaron que durante la entrevista, que duró más de una hora, examinaron diversas cuestiones de interés común y posibles fórmulas de cooperación en los terrenos de la economía y las finanzas.

Martínez de Hoz asistió después a una cena que le ofrecieron representantes de la industria privada española.

Fuentes allegadas a la delegación argentina manifestaron satisfacción por el éxito obtenido por el ministro en su visita a los diferentes países europeos.

"No existe ninguna duda de que se va a obtener el volumen de préstamos que la Argentina necesita para hacer frente, antes de finalizar el presente año, a la deuda de mil millones de dólares", manifestaron las fuentes.